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Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Coordinación 

del Grado en Matemáticas- 5 de marzo de 2012 

 
Orden del día 
  
1º   Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las dos reuniones anteriores, del 19 de 

octubre de 2011 y del 21 de febrero del 2012 

2º   Renovación/Sustitución del Coordinador del Grado de Matemáticas. 

3º      Reconocimiento de créditos.  

4º  Sobre la evaluación continua en la asignatura de Herramientas informátícas para las 
Matemáticas. 

4º  Asuntos de trámite. 

5º  Ruegos y preguntas. 

Asistentes 

Dª María Teresa Ulecia, Vicedecana de Ordenación Académica y Ciencias Matemáticas, por 
delegación del Decano. 

D. Ernesto Martínez, Coordinador de la Comisión del Grado, que actúa como Secretario en esta 
reunión. 

D. Emilio Bujalance, Representante de la materia “Álgebra y Estructuras”. 

D. Pedro Córdoba, Representante de la materia “Física” 

D. Víctor Fernández, Representante de la materia “Geometría y Topología”. 

D. José Leandro de María, Representante de la materia “Análisis matemático” 

D. Carlos Moreno, Representante de la materia “Métodos numéricos”. 

D. Joaquín Sicilia, Representante de Profesores Tutores 

D. Gerard Ballet, Representante de Estudiantes. 

Excusan su asistencia Dª. Mª. Luisa Rojas, Secretaria de la Comisión, y D. Tomás Prieto, 
Representante de la materia “Probabilidad y Estadística”. 

1º. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las dos reuniones anteriores 
del 19 de octubre de 2011 y del 21 de febrero del 2012. 

Se aprueban las dos actas, con la rectificación, en el acta del 21 de febrero, del cambio en la 
lista de asistentes de Ricardo Vélez por Eduardo Ramos. 
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2º.   Renovación/Sustitución del Coordinador del Grado de Matemáticas. 

El actual Coordinador, Ernesto Martínez, explica que en estas fechas expira su mandato y 
que prefiere no continuar si hay alguien dispuesto a asumir el cargo. El profesor de María se 
ofrece a ello y abandona la sala. Los miembros presentes de la Comisión acuerdan por 
unanimidad proponerle para el cargo. 

Comunicado el resultado, el profesor De María vuelve a la reunión. 

Por tanto, la Comisión acuerda por unanimidad el nombramiento del Profesor José Leandro 
de María González como Coordinador del Grado en Matemáticas. 

3º.    Reconocimiento de créditos. 

En la reunión anterior la Vicedecana de Matemáticas explicó las dificultades materiales que 
existen para poder aplicar el reconocimiento del primer curso de la anterior Licenciatura en 
Matemáticas por el primer curso del Grado actual. Adjunta la propuesta de una nueva tabla 
de reconocimiento de asignaturas que, de aprobarse en la Comisión, se elevará a la ANECA 
para la modificación de la Memoria del Grado. 

Tras diversas intervenciones se aprueba la tabla propuesta por la Vicedecana con una sola 
modificación. 

4º  Sobre la evaluación continua en la asignatura de Herramientas informátícas 
para las Matemáticas. 

 En la anterior reunión, el Representante de estudiantes comentó que en la asignatura de 
Herramientas informáticas para las Matemáticas, algunos estudiantes plantean que se 
puedan presentar los trabajos relativos a la evaluación continua fuera de los plazos 
establecidos actualmente. 

 El Coordinador del Grado informa de la conversación telefónica que mantuvo con Fernando 
Morilla, del equipo docente de esa asignatura, y del escrito posterior del profesor Morilla 
explicando la situación. Se pasa copia de este escrito a los miembros de la Comisión, a la 
vista del cual se decide que no proceden ulteriores diligencias. 

 Se adjunta el escrito del profesor Morilla como anexo a este Acta (Anexo I). 

5º    Asuntos de trámite. 

 No hay. 

6º  Ruegos y preguntas 

 El Representante de estudiantes, Gerard Ballet, expone diversas cuestiones y peticiones de 
los estudiantes: 
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- Pregunta por la posibilidad de que el Trabajo Fin de Grado se pueda realizar antes del 
curso 2013-14. La Vicedecana y el Coordinador comentan que aún no esta aprobada la 
normativa al respecto por parte del Consejo de Gobierno y que, en su opinión, cuando lo 
esté, llevará bastante trabajo y tiempo la organización del procedimiento para la 
realización efectiva de los TFG. El  Representante de tutores, Joaquín Sicilia, pide que si 
para la próxima convocatoria de esta Comisión está ya aprobada la normativa del TFG, 
se incluya un punto del orden del día para su discusión. 
 

- Comenta que en alguna asignatura se han cerrado todos los foros. Pide que sigan 
abiertos si es posible y, que en cualquier caso, el foro de estudiantes permanezca 
abierto. 
 

- Solicita que las calificaciones de evaluación continua se conserven y se tengan en 
cuenta en la calificación de septiembre, en aquellas asignaturas en las que esto no es 
así. 
 

- Comenta que los estudiantes prefieren grabaciones de mayor calidad técnica en lugar de 
las videoconferencias. Este punto dio lugar a un animado debate con intervención de 
casi todos los presentes, que en general estuvieron de acuerdo con la propuesta de los 
estudiantes. 
 

- Sugiere que haya en primer curso más asignaturas en las que se aprecie la aplicación de 
las Matemáticas a otros campos, como ocurre con la actual asignatura de Física. Como 
ejemplo propone Química, entre otras posibles. Se le responde que eso no parece 
factible ya que supondría cambiar el plan de estudios y requiere la aprobación de la 
ANECA. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12.30 horas. 

 

 

Fdo. Ernesto Martínez García 

Secretario de la reunión 


